

こんにちは

日本共産党  
県議会活動報告  
週刊ニュース

2017年5月28日 NO.931



きらとみに

吉良富彦です

事務所 吉良富彦事務所 855-9439 愛宕商店街  
議会控室 823-9524 県議会内

# 共謀罪はテロを口実に 市民の内心を監視・蹂躪

## 衆院強行採決も 必ず廃案に！

●極めて由々し  
き事態が国会で  
進んでいる。国  
民がよく分から

ないうちにと、92年前の治安維持法制定時  
へと歴史を巻き戻す暴挙です！

日本のテロ対策は、「爆弾テロ防止条約」  
や「テロ資金供与防止条約」など13の国際  
条約を締結し、既に、計画段階で処罰でき

る国内  
法があ  
り、十  
分対応  
ができ  
るので  
す。  
安倍  
首相の  
狙いは、  
国民に

テロへの危機感をあおり、テロを口実に、  
反政府的な運動や学習会などを「国の平穩、  
治安を乱す」と一方的に決めつけて監視し  
自粛させる事であり、現代の「治安維持法」  
の効果を狙っていると言えます。

## 国連特別報告 内心侵すと指摘

●現に、中部電力  
の子会社が計画す  
る風力発電につい  
て勉強会を開いた

人々を「反対運動が起きると平穩な大垣市  
を維持できない」からと、岐阜県警大垣署  
が監視し個人情報をも収集するという違法  
捜査が行われており、岐阜地裁で違憲訴訟  
中です。

共謀罪が成立すると、このような訴訟を  
起こす事すら不能となり、自由に学ぶこと  
が困難になるでしょう。

国連のプライバシー権に関する特別報告  
者のジョセフ・ケナタッチ氏は18日、「共  
謀罪」法案はプライバシーや表現の自由を  
制約するおそれがあると指摘し国際問題に  
発展しています。

日弁連や法学者などが問題視し過去3回、  
廃案になっています。今回も廃案にさせま  
しょう。

1925年	2017年
「治安維持法」を 巡る答弁 「過激運動者が不穏な行動 に出る傾向はますます増加」 「取り締まり法規が不十分」 (若槻礼次郎内相、3月、貴族院)	「共謀罪」を巡る 安倍首相の答弁 「今までの判例ではテロを未 然に防ぐことができない。たく さんの人が死ぬ危険性がある」 (衆院)
「抽象的の文字を使わず具体 の文字を用い、決してあいま いな解釈を許さぬ」 (若槻内相、2月、衆院)	「解釈を恣意的にするより、 しっかり明文的に法制度を確 立する」 (参院)
「無辜の民にまで及ぼすとい うごときことのないように十分 研究考慮を致しました」 (小川平吉司法相、3月、貴族院)	「一般の方々がその対象とな ることはあり得ないことがより 明確になるよう検討している」 (衆院)
「決して思想にまで立ち入っ て圧迫するとか研究に干渉 するということではない」 (小川司法相、3月、貴族院)	「国民の思想や内心まで取り 締まる懸念はまったく根拠が ない」 (参院)

必要？ どうして？  
対象 拡大は？  
一般人も？  
思想取り 締まり？



キラリン  
にやんでも通信

ポテトサラダ大好物！  
午後、母校の小学校前でも  
演説し50年ぶりの友にも会え  
ました。山岡、山崎両候補とも  
勝利！おめでとう！



鶏肉チーズ大葉挟み揚げ  
大葉の爽やかな香りに  
食すすむ

たまらんちや  
イタドリの煮物  
シャキシャキ感が

これは活けます！  
トマトの梅酒漬け

山岡つとむ候補の事務所  
支援者から届けられた手づくりの  
品々の美味しいこと！

薫風なれど陽射しは容赦無し、  
鼻頭は午前中だけでももう真っ赤  
山岡つとむ候補の事務所  
支援者から届けられた手づくりの  
品々の美味しいこと！

期し応援に入る。  
職2議席の必勝  
ちの大激戦。現  
18議席4人落  
定数2議席減の

●いの町議会選挙  
全員当選！

